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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     ９ 月   ２６ 日（ 水 ） 

    １９ 時      ～    ２１ 時 

市町村名 大町市 グループ名 ６班 

 要 旨 

 問答集を作成した目的と誰を対象としているのか知りたい。 

 道路を作るメリットが分からない。 

 情報をより共有仕合う手段が必要（インターネットを使えない人でも情報を得られるように。） 

 国庫補助事業と言えど、お金をつぎ込むのは買物と同じはず、県はどのくらいの財源をつぎ込めるのか？ 

 国でも県でも財政を行うシステムに問題ある。 

 こういった話合は良いことだから、もっと皆の意見を聞きあいたい。 

 物流の基本である道路の整備は必要であり、利便性の高い交通手段を得るチャンス。 

 高速道路と継がる術があれば、「企業がくる」「働き場が増える」「人が増える」といった発展に継がる。 

 自分達の場所からだけでなく、更に北に住む人々の生活をささえる交通手段を考えてあげるべき。 

 道にかけるお金で新しい病院を建てた方が良いと思える。 

 既存道の有効利用を考えるべき。 

 波田町へ継ぐ理由を良く知りたい。 

 調査区間選した目的とその理由はあるのか？ 

 


